

REFORMA

Las 5 de peso de Negocios

NEGOCIOS / Staff

Cd. de México (09-mayo-2016).- Los Papeles de Panamá, una víctima más de Pemex, el contrato de ICA que se aleja, la radiografía de las Afores y la caída del peso frente al dólar son lo más relevante de Negocios.

Larga lista

Hacienda se quedó corta. Hace un mes, la dependencia informó que investiga a 33 contribuyentes por el caso Panama Papers. , con 289 representantes, 39 intermediarios y 215 direcciones físicas.

Las direcciones están ubicadas en casi todo el País: Ciudad de México, Nuevo León, Jalisco, Estado de México, Querétaro, Quintana Roo, Coahuila, Campeche, Aguascalientes, Veracruz, Puebla, Yucatán, Morelos, Baja California, Guanajuato, Chiapas, Zacatecas, Sonora y Durango.

En la lista de México, el año más antiguo de establecimiento de las sociedades es 1980, mientras que el más reciente es 2015. Algunas de las offshore que aparecen en el listado ya no están activas.

Otra víctima de Pemex

Se trata de Offshore Drilling Holding SA, filial de Grupo R, que tiene actualmente por una plataforma semisumergible para sacar petróleo de aguas profundas.

Los bonos de Offshore por 950 millones de dólares que vencen en 2020 han caído 43 por ciento y los inversionistas están preocupados de que la firma no cumpla con su deuda luego de que Pemex ha recortado costos para enfrentar baja en precios y en la producción.

Por lo pronto, el miércoles pasado, Fitch Ratings redujo la calificación de Offshore a "B-", seis escalones abajo del grado de inversión.

Le dan la espalda

Eso sucede hasta en las mejores familias... Y es algo que ICA empieza a padecer.

La empresa española Ferrovial, con la que la constructora mexicana ya planeaba entrarle a la licitación de una terminal del nuevo aeropuerto capitalino (en un proyecto de unos 3 mil 500 millones de pesos) está evaluando buscarse otro socio, según fuentes cercanas.

Dicen que de entendimiento acordado en julio de 2015, mucho antes de la crisis de ICA, y que incluso están en pláticas con otras empresas, porque de que el proyecto les interesa no tienen dudas, pues tienen altas posibilidades de ganarlo, pero el negrito del arroz es su endeuda socia de alianza.

Radiografía al retiro

¿En qué invierte tu Afore? Puede sonar a la pregunta del millón, pero a partir de ahora puedes saberlo.

La Consar agregó en su página de internet la herramienta "", en la cual podrás revisar en qué invierten cada una de las 11 Afores.

También podrás revisar el rendimiento obtenido a uno, dos, tres o cinco años, el plazo de las inversiones y un glosario de términos financieros.

Así cerraron: de reversa mami...

. Este lunes perdió 31 centavos al menudeo, con lo que el dólar cerró a la venta en 18.47 unidades.

. Un barril de petróleo mexicano cuesta hoy 34.89 dólares, 3.24 por ciento menos que el viernes.

En la Bolsa Mexicana de Valores,, para colocarse en 45 mil 251.38 enteros. En el día, las acciones de Alsea cerraron en un máximo histórico de 70.64 pesos por título. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo